

Vol.03
2025.03



錦糸町まちづくりシンポジウム を開催しました！

令和7年2月2日に、東武ホテルレバント東京で、「錦糸町まちづくりシンポジウム」を開催しました。シンポジウムでは、将来の錦糸町を考えるきっかけとしていたただくことを目的に、以下のプログラムを実施しました。当日は、墨田区内外から大勢の方々にお越しいただきました。



※詳細は右記二次元コードよりご確認ください。

■両国高校管弦楽部によるオープニングコンサート

江東橋一丁目に所在する東京都立両国高等学校管弦楽部から13名の生徒の皆さまをお招きし、「トリッチ・トラッチ・ポルカ」など全3曲を演奏していただきました。すばらしい演奏により会場は大きな拍手で包まれました。



■墨田区長あいさつ & 錦糸町まちづくりの紹介

墨田区長からのご挨拶の後、墨田区まちづくり調整課長が、地下鉄8号線（有楽町線）の延伸や、これまでのまちづくりの取組などを紹介しました。



■地域関係者によるパネルディスカッション

「2040年の錦糸町」をテーマに、将来どんなまちになってほしいか、「錦糸町まちづくりビジョン」に掲載予定のイメージパースとともに、錦糸町にゆかりのある地域関係者の方々が意見交換を行いました。

錦糸町まちづくり意見交換会を開催しました！

シンポジウム終了後、令和5年度に実施したまちづくりワークショップに参加した方などと、「錦糸町まちづくり意見交換会」を行いました。意見交換会では、ビジョンのイメージパースとともに、ワークショップの意見が反映されていることを確認しました。「防災に関する取組をもっと発信した方がよい」といった新たな意見もいただきました。



錦糸堀公園社会実験イベントが行われました！

令和6年11月30日に、江東橋四丁目の錦糸堀公園で、「錦糸町まちづくりビジョン」検討の一環として、地元町会と周辺に所在する企業が連携して、子ども向けの社会実験イベントが行われました。体験型のスポーツや、移動式遊び場による遊具の提供、近隣の相撲部屋力士との交流などが行われ、親子連れなどたくさんの方々で賑わいました。あわせて、会場では、錦糸堀公園の印象などについてのアンケート調査を実施しました。



※詳細は下記
二次元コードよりご確認ください。



「錦糸町まちづくりビジョン」の完成が近づいています！

現在、「錦糸町まちづくりビジョン検討会議」において、様々な地域団体の代表者により、錦糸町の将来像などを示す「錦糸町まちづくりビジョン」を作成中です。この会議などで出た意見をもとに、まちの将来像をイメージパースで表現し、ビジョンとして今月中に墨田区長へ提言していく予定です。



●「まち全体」の様子



●「駅周辺」の様子

※イメージパースは、現時点のものであるとともに、特定の場所の開発等を具体的に表現したものではありません。

※ビジョンの内容は、次回以降のまちづくりニュースでお知らせします。



●「まちの通り」の様子



●「中・小規模公園」の様子

発行元・問合せ：
墨田区 都市整備部立体化・まちづくり推進担当
MAIL：
machichou@city.sumida.lg.jp
TEL：
03-5608-1593